

西 小 だ よ り

よく考え 仲間とともにやりぬく子

人としての生き方を学ぶ

校長 水野 聰

1月21日（水）1年間お世話になった方々へ、「感謝の気持ちを伝える手紙」を全校児童が書きました。その一部を紹介します。読み聞かせ団体ブレーメンさんと「ぐりとぐら」さんへ「川辺の昔話のお話を聞いて、自分の住んでいるところのことがよく分かりました。」「にんじやのブラックライトの読み聞かせがよかったです、またブラックライトをお願いしま



す。」学校医の田原眞先生へ「インフルエンザが流行っているとき、私たちの健康を考えて学級閉鎖を判断してくださっていることを知りました。」学校歯科医の加藤賢也先生へ「歯科検診で歯肉炎がわかり治療に行けたので感謝しています。」「毎日3分間歯みがきして、健康な歯を加藤先生に見せられるようにしたいです。」学校薬剤師の若井芳男さんへ「安全に勉強ができるよう教室の空気や明るさや水質を調べてくださりありがとうございます。」歯科指導員さんへ「歯ブラシを縦にして、やさしくみがいて、ピカピカにします。」川辺交番さんへ「私たちの命を守ってくれてありがとうございます。かっこいいです。」主任児童委員・民生委員の皆さんへ「ミニトマトを植えるのを手伝ってくれてうれしかったです。」「家族みんなでミニトマトを食べました。」見守り隊の皆さんへ「毎日、見守ってくださっているので心強いです。」「朝のあいさつで心が温まります。」給食センターさんへ「私は好きくらいが多く食べるのがおしいですが、作ったり運んだりしてくださる人を考え、一口はチャレンジしています。」図書館司書の瀬瀬世津子さんへ「図書室が使いやすいように本の整理や本を修理してくれるので、困ることなく本が読めます。」給食補助員の長尾厚子さんへ「毎日教室前に給食ワゴンを運んでくれるので、すぐに準備ができます。」「これまで給食ワゴンを運んでいる人のことを考えていましたが、重いワゴンを何度も運んでいてすごいと思いました。」校務員の木下智里さんへ「給食の準備や花の世話、校内のそうじのおかげでいつもピカピカです。」スクールガードの田原義之さんへ「校内の点検や修理をしてくださっているおかげで、みんなが充実した生活が送っています。」

手紙を書いた方々以外にも、川辺には子どもたちに関わってくださる方々がいます。その皆さんの活躍している姿から、子どもたちは、人としての生き方を学ばせていただいております。本当に素敵なことです。川辺には本当にたくさんの素敵なお方がみえることに「感謝」です。誠にありがとうございました。これからもあたたかい励ましと支えをどうぞよろしくお願ひいたします。